
Comité General 14/06/2025 – Comisión de comunicación 
 

Actividades y valoración curso 2024-2025: 
 

· IX Jornada de comunicación. “Revista Luzysal: 10 años haciendo camino”. Se hizo el 5 de 

abril en Sant Pau del Camp. Mesa redonda con Dani Jover, Sonia Herrera y Mercè Solé, 

moderada por Quim Cervera. Concierto íntimo con Lídia Pujol. 
 

· Revistas Luzysal n. 20 y 21. La última revista Luzysal ya se está distribuyendo. 
 

· Encuesta online revista Luzysal. Reactivamos la encuesta puesto que tenemos sólo 50 

respuestas. Abierta hasta el 31/07/25. 
 

· Web acoesp.org. Se ha migrado con éxito a un nuevo gestor de contenidos WordPress y se 

estrenó el 8/01/2025 después del trabajo previo con el proveedor por parte de la Comisión de 

comunicación y equipo de trabajo de 3 militantes. Creemos que se ha ganado en diseño, facilidad 

en la navegación para encontrar los contenidos… 
 

· E-boletín mensual e info-ACO, nuevo formato en funcionamiento desde enero 2025. 
 

· Llevat dins la pasta – programa semanal de la Pastoral Obrera en Ràdio Estel. Estamos en 

la 6ª temporada, 40 programas hechos hasta ahora. 
 

· Necesitamos una persona con habilidades en edición de vídeo, ya sea para incorporarse a la 

Comisión de comunicación o bien para colaborar. Si en las zonas y diócesis tenéis militantes o 

simpatizantes con este perfil, hacédnoslo saber para poder contactar. 
 

Tareas pendientes: 
 

· Vídeo sobre la Revisión de Vida. Estamos planteando con la Comisión de iniciación realizar 

un vídeo con testimonios de militantes sobre qué es la Revisión de Vida, con el objetivo de 

explicarlo a personas simpatizantes o que se acercan al movimiento. Estos testimonios se 

grabaron en la Semana Santa 2024. 
 

· Propuesta presencia X/antiguo Twitter. 
 

· Valorar la creación de un nuevo perfil en la red social Instagram. Para dinamizarlo habría 

que encontrar a la persona que pudiera hacerlo y entre los contenidos podrían estar las oraciones 

y RdV al estilo de ACO-Madrid. 
 
· Tutorial herramientas de comunicación del movimiento. 
 

· Nueva presentación de ACO en varios formatos asequibles a los más vulnerables. 



COMISIÓN DE ECONOMÍA . REVISIÓN DEL CURSO 2024-2025 

 
La comisión de economía nos hemos reunido siempre de forma telemática, ya que es la 

manera de que la asistencia sea mayoritaria. Aparte de los responsables de economía 

de las zonas también ha participado Maria Guarch (del grupo Bikini). A raíz de un 

encuentro del presidente y del responsable de economía con este grupo pareció 

interesante y adecuado invitarles a participar para conocer desde dentro el 

funcionamiento y también para facilitar nuevas aportaciones y propuestas. 

 

Reunión del 27/11/2024 

 

*Se explica cómo se ha funcionado durante la baja médica de Marilia y cómo se ha 

hecho la cobertura. 

*Se hace seguimiento presupuestario del ejercicio 2024 hasta esa fecha. 

*Se propone ya empezar a preparar presupuesto 2025. 

*Se propone elaborar el documento CRECEMOS que nos ha encomendado la comisión 

de formación donde debe tratarse “nuestra economía y la del movimiento” 

 

Reuniones del 29/01; 18/02 i 11/03 de 2025 

 

*Dedicadas principalmente a: 

- elaborar el presupuesto 2025, consensuando la propuesta y objetivos principales a 

trabajar. 

- elaborar el documento CRECEMOS que se publicará en Junio 2025 junto con la revista 

Luzysal. 

 

Se valora la alta participación de todos los componentes de la comisión e 

invitados, principalmente en la elaboración del CRECEMOS. Ha sido una 

experiencia colaborativa importante que genera orgullo de pertenencia. 

 

Josep Bonastre 

Mayo 2025 



COMISIÓN DE FORMACIÓN. CURSO 2024-2025 

 

En primer lugar, destacamos que hemos tenido dos incorporaciones en la 

Comisión: Gemma Muñoz, de Barcelona Nord, y Montse Forcadell, de 

Besòs. 

Tareas realizadas 

1. Según el calendario aprobado en el Comité General para el curso 

que ahora acabamos, organizamos una Jornada de Formación en 

marzo. Giró en torno al lema del curso, Levántate y camina. 

Contamos con la participación de las entidades Fundación Arrels, 

Sección Penitenciaria de Justicia y Paz y El Lugar de la Mujer. Nos 

acercamos a estas realidades de periferia, mostrando los pequeños 

cielos que crean en la vida de las personas a las que atienden. 

2. Hemos hecho extractos de dos documentos antiguos que se han 

publicado a el e-boletín. 

3. Están a punto de publicarse dos Crecemos: uno sobre la Economía 

del Movimiento y el otro sobre el camino de la fe de un antiguo 

militante, que pone el énfasis en su compromiso como voluntario 

de prisiones. También tenemos preparado un Vamos a fondo sobre 

las mujeres en las cartas de San Pablo. 

 

Previsión para el próximo curso 

1. En septiembre habrá que ver si hay relevo en la responsabilidad de 

la Comisión (hemos dejado el verano para que se reflexione). En 

caso de que no hubiera, tendríamos que pensar cómo nos 

organizamos. 

2. Continuar con los Crecemos y Vamos a fondo, así como también con 

la elaboración de extractos de documentos más antiguos. 

3. Esperamos celebrar la Jornada de Formación el 14 de marzo. 

 



Valoración-Resumen  del   curs  2024-25    de  la  Comisión  Internacional 

Nos hemos reunido aprox. cada 2 meses, excepto cuando ha habido algún tema urgente  

que entonces hemos realizado alguna reunión extraordinaria. Hemos hecho un orden del día 

y un acta de cada reunión. 

Hemos participado en el Comité Permanente (Montserrat) y en el Comité General (Xavier). 

Empezamos el curso con una nueva incorporación a la Comisión, Montse Ollé de Lleida, una 

gran alegría de poder aumentar el equipo. 

Una gran noticia fue que Anna Luque aceptó el llamamiento de hacer de co-presidenta del 

MTCE por 4 años. Fue votada y ratificada en la asamblea en Múnich el 22 de Septiembre 

2024. 

El mes de septiembre, del 19-22 participamos Jordi Soriano- Presidente y Montserrat Sidera 

responsable Comisión Internacional, en el Seminario y Asamblea del MTCE en Múnich, con 

el tema: “Igual remuneración por igual Trabajo, hombres y mujeres”. 

Del 14 al 16 de febrero Grupo de coordinación del MTCE a Weezemal (Belgica), participaron 

Montserrat Sidera como responsable internacional de ACO y Anna Luque co-presidenta 

MTCE, para valorar el Seminario, pensar en la dinámica del próximo Seminario y Asamblea, 

compartir vida de los movimientos  y retos que se nos plantean como movimiento europeo. 

Este año hemos hecho el manifiesto del domingo libre para el MTCE. 

Hemos tenido contacto con los responsables del MMTC y hemos intentado acoger sus 

demandas. Una propuesta de poder colaborar de manera solidaria con la economía, por 

medio de una campaña con los militantes de ACO en los encuentros “el importe de un café 

para el MMTC”. De momento vamos recogiendo  y   enviando  al MMTC, es una campaña 

que continuará. 

También hemos respondido a algunas encuestas o cuestionarios que nos han pedido desde 

el MMTC (Tema Consiliarios y Aportación para el Consejo Internacional). 

Contactos con los movimientos de RdV del MTCE: hemos hecho algunas reuniones 

telemáticas, con LOC Portugal, ACO France y HOAC, para tratar temas del MTCE. Hay que 

continuar estos contactos y poder llegar a hacer un encuentro presencial. 

La LOC nos ha invitado a su Seminario y Congreso del 7 al 9 de junio. Asistirán Jordi Soriano 

y Montse Ollé. Rafa Allepuz de ACO Lleida participa como ponente en una parte del 

Seminario. 

La Valoración del curso de la Comisión es positiva, hemos participado y trabajado con ganas, 

nuestras reuniones han sido de reflexión y debate y hemos intentado aportar en lo posible lo 

que somos como ACO, al MTCE y al MMTC sintiéndonos formar parte del colectivo de 

trabajadores cristianos de Europa y del mundo. 

La  Comisión  Internacional  está  formada  por:  Josep  J. Montejo (consiliario), Anna  Luque, 

Maria  Martinez, Montse   Ollé, Montserrat  Sidera, Jordi  Soriano y  F. Xavier Such.  

 



 
 

RESUMEN DE LA COMISIÓN DE INICIACIÓN DEL CURSO 2024-2025 

Durante el verano y los primeros meses del curso, nos dedicamos a revisar los 
documentos de la guía de iniciación y las fichas (lectura final, corrección, traducción) 
para llegar a la jornada de iniciación con los documentos listos e impresos. Adelantamos 
el material a la zona de Córdoba, que estaba muy interesada. Finalmente, imprimimos 
la guía y la repartimos en la jornada, así como a los responsables de zona para que la 
hicieran llegar a las personas interesadas de cada zona. Valoramos no imprimir las fichas 
porque son un material independiente de la guía y pueden ser utilizadas en cualquier 
momento. Nos planteamos si se debe incentivar su uso. Tanto las guías como las fichas 
están disponibles en la web. No hemos recibido consultas sobre estos materiales. Como 
sabéis, la comisión nos ofrecemos para explicar las fichas y las guías allí donde sea 
necesario. 

https://acoesp.org/publicacio/fichas-de-iniciacion-para-ayudar-a-desarrollar-los-retos-
que-nos-hemos-ido-marcando/ 

https://acoesp.org/publicacio/guia-practica-de-iniciacion-a-aco/ 

https://acoesp.org/publicacio/algunas-experiencias-para-iniciar-en-aco/ 

En esta primera parte del curso, preparamos la Jornada de Iniciación titulada “ACO en 
salida” dirigida a toda la militancia. En el grupo de preparación participaron personas 
que no eran de la Comisión, y Lucía Brenlla estuvo muy implicada. Se realizó el 17 de 
noviembre en el casal Crist Rei de Barcelona. La jornada se estructuró en dos partes: 

 Presentación de la GUÍA PRÁCTICA DE INICIACIÓN A ACO (que es el Plan de 
iniciación actualizado) y las FICHAS DE INICIACIÓN PARA AYUDAR A 
DESARROLLAR LOS RETOS QUE NOS HEMOS IDO MARCANDO. 

 Reactivar la iniciación, concienciar de que todos somos iniciadores (talleres): 
o Fe translate: cómo hablamos de nuestra fe, cómo salir del armario (juego 

de rol). 
o ¡Al loro!: nuestra mirada sobre la realidad y nuestra presencia en las 

redes. 
o Anuncio desde la opción obrera: partiendo de la acción militante, ¿es 

evangelizadora? ¿Es una oportunidad para iniciar? 

También presentamos una recopilación de experiencias que ya están en marcha 
(también disponible en la web).  

La jornada fue valorada muy positivamente y quedó claro que la iniciación es una tarea 
comunitaria. 

Después, trabajamos en la adaptación de la jornada presencial a un formato online para 
poder ofrecerla a las zonas que no pudieron asistir. En un primer momento intentamos 

https://acoesp.org/publicacio/fichas-de-iniciacion-para-ayudar-a-desarrollar-los-retos-que-nos-hemos-ido-marcando/
https://acoesp.org/publicacio/fichas-de-iniciacion-para-ayudar-a-desarrollar-los-retos-que-nos-hemos-ido-marcando/
https://acoesp.org/publicacio/guia-practica-de-iniciacion-a-aco/
https://acoesp.org/publicacio/algunas-experiencias-para-iniciar-en-aco/


 
 

hacerla en alguna zona fuera de Cataluña, pero por cuestiones de agenda no fue posible. 
La realizamos el 22 de marzo de 2025 a través de la plataforma Zoom de ACO. 
Adaptamos la presentación de los materiales y los talleres. También tuvimos tiempo 
para compartir experiencias de iniciación y la realidad de las zonas. Fue una experiencia 
muy buena. 

A lo largo del curso, desde la comisión hemos estado pendientes de las personas que se 
han incorporado a un grupo, de grupos enteros y de personas que han contactado. La 
realidad es muy heterogénea y nos planteamos qué ofrecer el próximo curso. Por ahora, 
hemos ido haciendo seguimiento individual para conocer las necesidades. Creemos que 
hay un cierto resurgimiento de la iniciación y es muy importante cuidarla. También 
constatamos que cuando hay una persona responsable de iniciación en la zona, este 
tema está más presente. 

En este último período, trabajaremos en los relevos dentro de la comisión. Actualmente, 
tenemos confirmado a Jordi Cordero del Vallès Occidental, que se incorporará el 
próximo curso, y se está trabajando en el relevo de la persona responsable de la zona 
Besòs y de la responsable de iniciación del movimiento. 

DESTACADOS: 

 Las dos jornadas de iniciación del curso 
 El seguimiento de las personas que están en iniciación o cercanas 


